

Concluye impresión de 300 millones de boletas

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

La Comisión de la Elección Judicial informó que Talleres Gráficos de México concluyó la impresión de 300 millones de boletas para los comicios del 1 de junio, correspondientes a los cargos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el nuevo Tribunal de Disciplina Judicial y la Sala Superior del Tribunal Electoral, mientras que las de juzga-

dos y magistraturas de distrito no han arrancado.

En un informe que se presentará ante el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, se detalla que ya están almacenadas en la Dirección Ejecutiva de Organización las más de 100 millones de boletas para ministros de la Suprema Corte.

Las otras 100 millones para el Tribunal de Disciplina Judicial están listas y falta trasladar 40 por

ciento para su resguardo hasta que se distribuyan en todo el país.

Mientras que las correspondientes a la Sala Superior del Tribunal Electoral, apenas se encuentran en proceso de empaque con 60 por ciento de avance.

Las boletas para los cargos de Salas Regionales del Tribunal Electoral llevan un avance de 55.57 por ciento de empaque y 45.25 por ciento de encuadernado.

Las papeletas para magistraturas de circuito y jueces de distrito comenzarán a imprimirse la próxima semana, pues continúan los listados de materias y dividiendo los cargos a elegir, así como la demarcación geográfica en que votarán por cada uno tras el sorteo para dividir las zonas. ■



Inició la producción de papeletas para CdMx. J. QUINTANAR